

Bienvenidas y bienvenidos, gracias a todos los presentes por acompañarnos a dar inicio a las sesiones legislativas del 2023.

Como todos los años, les manifiesto mi placer y orgullo de poder realizar la apertura de Sesiones Ordinarias en esta casa de la democracia, junto a este equipo de Concejales, a quienes agradezco por su labor parlamentaria y su interés permanente por las problemáticas de la ciudadanía. Quiero además, agradecer especialmente a la Presidenta del Concejo Deliberante por su trabajo incansable en estos siete años en pos de resguardar las condiciones de diálogo y respeto dentro del ámbito legislativo, la libertad de opinión y la transparencia en todo el accionar de este Honorable Cuerpo. Patricia, a quien admiro, honro y aprecio, como le digo siempre: como si fuese mi madre, es un ejemplo de conducta y entrega para todas las personas que desean servir a la comunidad a través de la política.

A todos los concejales, como les decía, mi eterno agradecimiento, tanto a los que forman parte de la coalición que integro como a los de otras fuerzas políticas, por respetar los preceptos populares, por ser las voces de nuestras vecinas y vecinos en la diversidad, y por acompañarnos en las principales políticas públicas que hemos implementado en la Municipalidad de Lincoln buscando el desarrollo económico, productivo y urbano de nuestro amado distrito. Por eso, con humildad, los convoco nuevamente para trabajar con unión fraternal. Tengo la certeza, que con humildad y con trabajo, podemos construir el progreso de Lincoln, de la Provincia de Buenos Aires y de la República Argentina que nuestros padres y abuelos soñaron, que nosotros nos merecemos como población y que nos comprometemos ante nuestras hijas e hijos; como su preciado legado.

En este acto no quiero dejar pasar e informales algo muy importante para este cuerpo legislativo, después de muchos años de trabajo podemos decir que tenemos fecha de apertura de licitación de la obra del concejo deliberante.-

Además, quiero agradecer a instituciones intermedias, clubes, iglesias, organizaciones sociales, empresas, comercios, productores e industrias por aceptar nuestra convocatoria permanente al diálogo, y trabajar mancomunadamente en pos del bien común, porque como digo continuamente los cambios culturales los tenemos que hacer en conjunto, aportando cada sector su experiencia y su sabiduría, aportando cada persona de bien su compromiso y su trabajo. Los gobiernos, el sector privado y las organizaciones de la sociedad tienen que trabajar en equipo, y eso es lo que hacemos en Lincoln. Juntos, el Estado y la Sociedad Civil, estamos abordando los Objetivos de Desarrollo Sostenible: un camino que proponen las Naciones Unidas para cuidar el planeta, generar crecimiento económico y bienestar social para la población. Ese camino, ha destacado a Lincoln a nivel nacional, ya que somos el primer municipio de la Argentina en adaptar estas metas internacionales a los proyectos y programas municipales y en el actual año presentaremos un nuevo informe con todo lo efectuado en el período del 2019 al 2023.

En 2015 tuve el inmenso honor de que la ciudadanía me otorgara el mandato de conducir la intendencia municipal, una función pública que cuando era niño y adolescente vi prestigiarse y enaltecerse en la persona de Eduardo Donato Mango, quien decía: "el hombre que desempeña un cargo público debe ser un ejemplo para los demás". Y es en ese sentido que desde la Administración municipal impulsamos la transparencia de las acciones de gobierno, logrando ubicar al distrito de Lincoln entre los escasos municipios con un puntaje de 100% en el Índice de Transparencia y Visibilidad Fiscal Municipal realizado por la Asociación Argentina de Presupuesto y Administración Financiera Pública.

Comenzamos una transformación en el municipio, por un lado intentando modernizar su administración, usando nuevas tecnologías para que el ciudadano pueda gestionar más

sencillamente sus trámites y conocer con más facilidad las acciones de gobierno, por otro lado brindando más obras públicas y servicios en los distintos barrios de Lincoln y las localidades, pero la mayor transformación fue en administrar de forma honesta y austera. Gobernar con honestidad implica que los vecinos puedan conocer los actos de gobierno y ser parte de ellos, gobernar con austeridad implica buscar la eficiencia de los recursos de la comuna para maximizar sus beneficios. En un país donde la corrupción habita en las entrañas de muchos ámbitos administrativos, dar a luz la honestidad implica comprometerse con abordar lo que está mal, y en ese sentido hicimos lo que había que hacer. Denunciar ante la justicia los hechos irregulares encontrados en el municipio, en tal sentido este mes de mayo próximo tendremos el juicio oral, luego de tanto esfuerzo realizado. Hoy, corresponde a la justicia dictar una sentencia ejemplar de una vez por todas para que nuestra sociedad pueda cerrar para siempre una oscura etapa de nuestra historia.

Más allá de lo administrativo, también bregamos por un cambio en el distrito, pero no cambios grandilocuentes o rimbombantes, sino cambios que buscan prestar mejores servicios sociales, educativos y sanitarios para una mejor calidad de vida de los linqueños, tanto en la ciudad cabecera como en las 10 localidades: Arenaza, Bayauca, Bermúdez, Carlos Salas, El Triunfo, Martínez de Hoz, Las Toscas, Pasteur, Roberts y Triunvirato. Cambios que buscan fortalecer la economía local a través de la promoción de las producciones agro-industriales, de los servicios técnicos y profesionales, de la construcción inmobiliaria y de las relaciones comerciales.

Sabemos que en la actualidad, el principal escollo que afronta un trabajador autónomo, un comerciante, un industrial, un productor, un empresario, un profesional, un emprendedor, en fin; el sector privado, es el escollo que representa el Estado. Es un problema grave que atormenta a la Argentina hace un largo tiempo, el Estado se ha convertido en una máquina de impedir, de entorpecer, de frustrar a quienes desean trabajar, desarrollarse y progresar. Deseamos fervorosamente que esa situación cambie, que se invierta el accionar y que el Estado nacional se convierta en el principal impulsor del crecimiento económico de nuestra Patria. Mientras tanto, desde nuestras facultades municipales, siempre hemos buscado el camino del desarrollo, dialogando e interactuando con los principales actores productivos y sus entidades representativas. De ese diálogo y trabajo mancomunado, surgieron políticas públicas como el Programa Lincoln Impulsa, el Programa Compra Local, el Polo Productivo, la Expo Queso, la Expo Emprendedores, el Plan Estratégico de Turismo, y tantas o tras acciones que intentan enseñar a pescar y no regalar el pescado. Creemos firmemente que ese es el camino adecuado, ningún país del mundo ha logrado progresar regalando sus recursos, sino todo lo contrario, los países que crecen y le brindan un buen pasar a sus habitantes promueven la dignificación del trabajo para que cada persona pueda ganarse el pan de cada día con el sudor de sus manos y con la inteligencia de sus mentes.

Por otra parte, nuestros productores agropecuarios están sufriendo además la tercera peor sequía en cien años, sin tener ninguna contribución del gobierno nacional, que los hace socios obligados en las ganancias pero les da la espalda cuando las condiciones climáticas no los acompaña. Aún hoy, después de 200 años de historia, parece que en Buenos Aires no entienden que el motor de la economía argentina, el motor que luego mueve la construcción, los servicios, el comercio, la industria, el turismo, es el motor del campo.

Por eso, entendiendo la importancia de apoyar a ese sector, es que a pesar de la situación económica en los últimos dos años incorporamos 2 motoniveladoras Michigan, 1 motoniveladora New Holland, 1 motoniveladora XCMG, 4 camiones Iveco, 1 tractor Chery, 1 cargadora frontal New Holland y 1 excavadora hidráulica New Holland, y continuaremos equipando el parque automotor vial para garantizar la accesibilidad y los servicios a las poblaciones urbanas y a las producciones rurales.

Fermo parte, y lo digo con orgullo, de una coalición de distintos partidos muy diferentes que están unidos por el deseo de un país que prospere, que crezca, que le dé una oportunidad de vida verdadera a nuestros jóvenes para que no tengan que emigrar a otros países buscando concretar sus sueños. La Argentina hoy se desangra, no sólo por tener la peor inflación de los últimos 40 años o por tener a la mayor parte de su población bajo la línea de la pobreza, sino también porque el gobierno nacional desoye indolente las necesidades de la población y fomenta un país donde se premia lo malo, lo incorrecto, lo injusto. Es por eso que los jóvenes argentinos que estudian y trabajan creen que en estas tierras no tienen futuro. Tenemos que cambiar esa realidad. Y para generar ese cambio de verdad, debemos tener la capacidad de dialogar y establecer grandes consensos en la clase política nacional, para que de una vez por todas podamos gozar de políticas públicas a largo plazo y dar previsibilidad a todos los habitantes.

El año pasado en conmemoración a los 40 años de Malvinas, hemos efectuado junto a la comunidad de Lincoln una serie de acciones para homenajear a nuestros Veteranos y Caídos de Malvinas, y mantener viva la memoria del reclamo de soberanía sobre tan preciado suelo. Juntos recorrimos los barrios y las localidades creando 40 nuevos espacios forestados de reconocimiento, y en el mismo sentido la muestra itinerante Memorias de Malvinas recorrió museos y salas de exposición. A lo largo del año homenajeamos a los excombatientes fallecidos y honramos en cada acto la presencia de quienes aún se encuentran con nosotros, porque su sacrificio en favor de la Patria debe permanecer vivo en nuestros corazones.

En cuanto a la inversión en obras públicas, siempre digo la misma frase (Los hechos son los que hablan) no obstante en este mandato hemos logrado nueva infraestructura en todos los barrios y pueblos del distrito, acondicionando los espacios públicos, accesos a la ciudad y plazas, pusimos en valor las oficinas y la capilla del Cementerio Municipal, avanzamos con 150 cuadras de cloacas y 600 nuevas luminarias LED en Lincoln, y a través del Plan Pavimentar avanzamos con 49 cuadras de pavimento, de las cuales más de 20 cuadras son en el Barrio Sagrado Corazón y 17 cuadras son en distintas localidades del distrito. Estamos construyendo dos obras muy importantes para el desarrollo cultural y educativo de nuestros niños: el Centro Barrial del Sagrado Corazón y el nuevo edificio de Pibelandia, como así también se está culminando el SUM de la Casita una obra soñada y tan necesaria y ya culminado el SUM del jardín 908, demás está decir que estas inversiones con el fondo educativo se repite a lo largo y ancho de nuestro distrito, en arreglos generales a los establecimientos educativos rurales y urbanos como (techo, mampostería, aberturas, electricidad, pintura y demás). Y como broche de oro la implementación años tras año del programa becas para estudiantes y del boleto estudiantil, para docentes y estudiantes de todo el distrito, invertir en educación es invertir en Libertad.....

En el ámbito de la seguridad, estamos iniciando la ampliación de dos comisarías de Lincoln: el destacamento del GAD en el Barrio FONAVI y la comisaría de la Mujer en el Barrio Obrero. Además, construimos un edificio nuevo para el destacamento policial de Carlos Salas.-

En materia de viviendas, si bien sabemos que lo hecho no alcanza a cubrir el déficit que tienen los gobiernos Provincial y Nacional, que son los verdaderos responsables de la política habitacional, somos el único municipio de Buenos Aires en ejecutar al mismo tiempo dos planes de viviendas: el Plan de Autoconstrucción y el Plan Semilla. Este mes estaremos realizando el sorteo del Plan Semilla 2.

Además junto a Cáritas y al Ministerio de Hábitat de Nación se logró cumplir el sueño de la Casa Propia a 25 familias, que hoy ya están viviendo.-

El año pasado con las 174 escrituras otorgadas superamos la entrega de 1500 escrituras, mediante el plan de regularización dominial que llega a todo el distrito. Todo un orgullo para nuestra gestión,

que nos alienta y nos indica que vamos por buen camino para que cada familia pueda tener su título correspondiente.-

Entendimos que desde lo humano, debíamos afrontar la Pandemia con más contención en la comunidad, y por ello construimos Frida; un Centro de Día modelo para Discapacidad que inauguramos en 2021 y que es un orgullo para todos los linqueños. En el mismo sentido, en el área social, pusimos en funcionamiento durante la Pandemia a la Oficina Municipal de Violencia con un equipo interdisciplinario, al Programa Ohana del Servicio Local para niñas y niños, a la Coordinación de Economía Social y a la Coordinación de Diversidad.

En salud hemos invertido como nunca en infraestructura, tecnología, aparatología y especialmente, en recursos humanos, incorporando profesionales y mejorando la retribución de todos los trabajadores. El Hospital cuenta con nuevas obras en diversos sectores como cocina, lavandería, accesos y una gran inversión en la renovación del sistema eléctrico. También se efectuaron importantes ampliaciones en las Unidades Sanitarias de Pasteur, Roberts, Bayauca y refacciones en las Unidades Sanitarias de El Triunfo y Carlos Salas. Quiero resaltar la implementación en todas las localidades de la llegada de médicos en diferentes especialidades como (Cardiología, Pediatría, Ginecología, Obstetricia, Kinesiología, Odontología y nutricionista).

Además, recientemente compramos una nueva ambulancia Mercedes Benz de alta complejidad para el traslado y asistencia de los pacientes. Aprovecho para agradecer a todo el equipo de Salud que afrontó la Pandemia con mucha valentía y humanidad, ayudando a la comunidad a afrontar un flagelo como pocas veces se había visto. Un flagelo que además de golpearnos en lo sanitario, golpeó muy fuerte a la sociedad en lo económico, en lo psicológico, en lo emocional, y aún hoy continuamos luchando por volver a una normalidad que nos permita vivir con alegría y paz.

En ese sentido, este último año volvimos a tener la posibilidad de reencontrarnos, de abrazarnos, de compartir experiencias únicas con nuestros seres queridos, y desde el municipio propiciamos esos encuentros con la organización de fiestas populares. Vivimos con plenitud la Expo Queso junto al sector lácteo y los emprendedores, la Exposición Rural junto a los productores, industriales y comerciantes, y hace apenas días volvimos a vivir el Carnaval.

Nuestra fiesta mayor volvió a tener el esplendor que todos extrañábamos. Comenzamos a disfrutar la música, el color y el arte en los pueblos, donde las Instituciones trabajaron junto a los Delegados municipales, para generar corsos extraordinarios. Y luego aquí, en la Capital Nacional del Carnaval Artesanal, viviendo una edición que nos permitió desahogarnos de tanta tristeza y amargura reinante en el país. Una fiesta que nos alegra, nos emociona y nos conmueve, una fiesta que supo resistir 130 años, una fiesta que a la mayoría de los linqueños nos apasiona, y que a pesar que algunos lo intenten, nunca podrán hacer desaparecer. Gracias a los miles de trabajadores que hacen realidad el Carnaval, gracias a las Instituciones y los comercios y empresas que apoyan la realización del Carnaval, y gracias a los protagonistas y artesanos por el compromiso y el amor que demostraron por esta celebración única en el país.

Otro recurso único, por sus dimensiones y características, es el Parque General San Martín. Hace dos años, cuando el Parque cumplía 100 años de su creación, comenzamos un Plan de reformas para dotar de mejores condiciones y servicios el lugar. Por eso se han creado nuevos espacios para descanso, se hizo una gran inversión en 320 luminarias LED y 3.000 metros de cableado subterráneo, 3 totems solares para proporcionar agua caliente, el sector infantil de juegos totalmente renovado, el playón deportivo refaccionado, se construyeron 70 parrillas y 6 quinchos con 360 metros cuadrados semicubiertos, las garitas de seguridad, además estamos trabajando en la recuperación del tradicional lago después de tanto tiempo que tendrá puentes, glorietas y miradores

para disfrutarlo, también estamos construyendo un baño público adaptado con capacidad para 8 personas en simultáneo, una proveeduría que brindará provisiones a turistas y linqueños y un nuevo sector de corralón para el personal municipal.

Este año se cumplen 40 años de retorno a la Democracia, y debemos trabajar arduamente para que ese sueño de Raúl Alfonsín, siga vigente para las nuevas generaciones. Para que Nunca Más exista en nuestro suelo un gobierno que ignore la voluntad del pueblo.

Sabemos que la situación actual es agobiante, alcanza con ir al almacén, a la carnicería, al supermercado, a comprar ropa para los niños, para darse cuenta que la inflación es tremenda. Ningún sueldo escapa a esta realidad. En el municipio nos esforzamos por elevar los salarios municipales pero contra una inflación de más de 100% es imposible, por eso quiero agradecer a todas las trabajadoras y los trabajadores municipales que a pesar de la grave situación siguen acompañando a la comunidad con vocación de servicio y dedicación.

Esperamos, como esperan todos los argentinos, que esta realidad cambie pronto, porque no podemos seguir corriendo detrás de una inflación galopante que afecta a todos, pero especialmente a quienes trabajan y producen. Es increíble, que un gobierno del peronismo, el partido político que llegó a la Argentina para dignificar el trabajo, haya logrado en la actualidad algo inaudito en nuestra historia; y es que en la actualidad la mayoría de los trabajadores estén bajo la línea de la pobreza.

No podemos seguir así, merecemos un país que premie el esfuerzo, el orden, el progreso, un país que garantice a nuestras niñas y niños un futuro predecible y a nuestras abuelas y abuelos un descanso digno por tantos años de labor.

Hoy más que nunca debemos estar unidos, juntos, sentirnos hermanos, sentirnos... como siempre lo digo una gran familia. Juntos los argentinos vamos a crecer y superarnos. Como siempre digo: lo único imposible es lo que no se intenta. No tengo palabras para agradecer tanto apoyo y acompañamiento de mis vecinos! Les pido seguir trabajando ante la adversidad y la crisis que vivimos! Les pido seguir soñando un futuro mejor para nuestros hijos! Les pido seguir luchando con el corazón! VAMOS LINCOLN!!

Muchas gracias.

Quedan inaugurada las sesiones